



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	21/10/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

**OPINIÓN**

## RED COMPARTIDA

ALEJANDRA DEL MORAL

**F**inalmente fue Alejandra del Moral la que deja la secretaría de Desarrollo Social para asumir la dirigencia estatal de Defensa por el Estado de México, o, para decirlo de otra manera, fue la elegida por el PRI para contender a la gubernatura de la entidad con el apoyo de toda la nomenclatura estatal y en contra de los deseos del líder nacional Alejandro Moreno, que quería a cualquiera, menos a ella. Lo interesante es que deja de ser funcionaria pública y su trabajo político incluye, por supuesto, la conformación de alianzas con la oposición nacional y hay algo muy claro, el CEN del PRI dejó en manos de los comités estatales el establecimiento de acuerdos electorales ¿Se viene acaso un gobierno de coalición?

**E**n la SEP nos dicen que nadie quiere responder el teléfono ya que esperan que el presidente lleve a su titular a Palacio Nacional a explicar por qué se suspendió el programa piloto de enseñanza. Y es que, nos dicen, a Leticia Ramírez Amaya, no le quedó de otra más que reagruparse y dar pelea con los recursos previstos en la ley ante los amparos promovidos y espera que sus abogados logren destrabar todo antes de que el tema crezca y señalen que que la SEP le quedó muy grande.

**P**ara echar a andar el programa Educápsulas, herramientas digitales para reforzar habilidades socioemocionales y conocimientos básicos de disciplinas como matemáticas y español la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEFCM), que dirige Luis Humberto Fernández, tendrá nuevos equipos tras cerrar un contrato con Altum Tecnologic, para la compra de 30 mil computadoras de escritorio y 738 equipos portátiles para estudiantes en educación básica. El folio AA-011C00999-E39-2022 del proceso de contratación concluye en diciembre de 2024 y contó con la supervisión de la SHCP, de Rogelio Ramírez de la O, y de la Función Pública, de Roberto Salcedo.

**A**hora que la DEA dice que endurecerán el combate contra cárteles mexicanos, expertos en seguridad pública urgieron a echar mano de una estrategia que involucre a la sociedad y fortalezca los cuerpos de seguridad. El exjefe de la policía en Tijuana, Morelos y Quintana Roo, Alberto Capella, reveló que los ingresos de las organizaciones delictivas se han incrementado en 1000% en veinte años, por lo que resulta necesario sofisticar también el plan de contención y evitar que los delincuentes controlen sectores económicos y recursos naturales.